La coéducation école-familles

Sylviane Feuilladieu*¹, Claire Enea-Drapeau Claire*², Caroline Hache*³, Nathalie Mikailoff*⁴, Noémie Olympio*⁵, and Ariane Richard-Bossez*⁶

¹Laboratoire ADEF (ADEF) – IUFM d'Aix-Marseille, IUFM – test, France

²PsyCLé – Aix-Marseille Université - AMU – France

³Apprentissage Didactique Evaluation Formation (ADEF) – Aix-Marseille Université - AMU – France

⁴Laboratoire (ADEF) – Aix-Marseille Université - AMU – France

⁵Laboratoire ADEF (ADEF) – Aix-Marseille Université - AMU – France

⁶Laboratorie LAMES (LAMES) – Aix-Marseille Université - AMU – France

Résumé

Le projet présenté est une recherche-accompagnement en REP+ à Marseille, qui s'inscrit dans le cadre de l'appel à projets lancés par la DAFIP auprès des chercheurs de SFERE-Provence session 2018-2020. Il s'agit d'une recherche interdisciplinaire et inter-laboratoires au sein de SFERE-Provence en coopération avec deux réseaux d'établissements scolaires.

Mots-Clés: Coéducation École, familles

^{*}Intervenant